

## **PROBENSTART FÜR ‚ROCK ME AMADEUS - DAS FALCO MUSICAL‘ VBW-Weltpremiere am 7. Oktober 2023 im Ronacher**

Wien, 16. August 2023: Die Weltpremiere von **ROCK ME AMADEUS - DAS FALCO MUSICAL** nähert sich mit großen Schritten: In knapp 7 Wochen feiert die neueste VBW-Eigenproduktion Uraufführung im Ronacher, vergangenen Montag starteten die Proben. Zu diesem Anlass begrüßte VBW-Musical-Intendant **Christian Struppeck** das internationale Kreativ-Team um Regisseur **Andreas Gergen** und die Darsteller\*innen beim offiziellen Probenstart des Musicals auf der Probebühne des Ronacher. Die Cast, allen voran **Moritz Mausser, Alex Melcher, Andreas Lichtenberger, Katharina Gorgi, Tania Golden, Franz Frickel, Simon Stockinger** und **Martin Enenkel**, sowie alle Kolleg\*innen vor und hinter den Kulissen freuen sich auf eine spannende Probenzeit und die bevorstehende Weltpremiere.

*VBW-Musical-Intendant Christian Struppeck: „Mit der Weltpremiere von ROCK ME AMADEUS – DAS FALCO MUSICAL möchten wir Falcos Leben auf eine ganz außergewöhnliche und authentische Weise würdigen, unserem Publikum seine starke Musik, aber auch den sensiblen Künstler und Menschen Hans Hölzel näherbringen und eine sehr persönliche Seite von ihm zeigen. Unser Musical ist eine Hommage an den großen österreichischen Weltstar, der bis heute aus der Popgeschichte nicht mehr wegzudenken ist. Mit meinem hochkarätigen, internationalen Kreativ-Team - unter ihnen auch Freunde und Wegbegleiter von Falco - und unserer großartigen Cast wird dieses Projekt etwas Besonderes und hoffentlich ganz in Falcos Sinn seinen Geist ein Stück weit auferstehen lassen.“*

### **Alle großen Falco-Hits, beeindruckende Bühnenshow – und brandneue Songs**

Die neueste Eigenproduktion der Vereinigten Bühnen Wien, ein Unternehmen der Wien Holding, erzählt die spannende und bewegende Geschichte vom jungen Wiener Musiker Hans Hölzel und seinem Aufstieg zum Weltstar in einem spektakulären und gleichzeitig berührenden neuen Musical, das von international hochkarätigen Kreativen extra für Wien kreiert wurde. Das Stück besticht durch eine beeindruckende Bühnenshow, mitreißende Choreografien, ein aufwändiges Bühnenbild, schillernde Kostüme - und natürlich Falcos unvergessliche Musik. Neben seinen größten Hits präsentieren die VBW in diesem Musical auch vier brandneue Songs, die von den Original-Falco-Komponisten und weltbekannten Musikproduzenten **Ferdi Bolland** und **Rob Bolland** (u.a. Bloodhound Gang, Samantha Fox, Reamonn, Fettes Brot) exklusiv für die Show komponiert wurden. Zudem stehen die beiden der Produktion als kreative Berater zur Verfügung. Außerdem stehen auch Musikproduzent, Falco-Wegbegleiter und Komponist **Robert Ponger** sowie **Markus Spiegel**, ebenfalls legendärer Musikproduzent, Falco-Entdecker, Freund und langjähriger Vertrauter für **ROCK ME AMADEUS – DAS FALCO MUSICAL** als Konsulenten zur Verfügung.

**ROCK ME AMADEUS – DAS FALCO-MUSICAL**  
**Weltpremiere am 7. Oktober 2023 im Ronacher**  
<http://falco.musicalvienna.at>

Fotodownload:

Facebook: [www.facebook.com/musicalvienna](http://www.facebook.com/musicalvienna)  
Instagram: [www.instagram.com/musicalviennavbw](http://www.instagram.com/musicalviennavbw)